

Antrag der Fraktion BfH (Januar 2024)

Radweg nach Perouse – Erstellung eines Radweges auf stadteigenem Grund

Wir stellen den Antrag auf Umsetzung des Radweges nach Perouse auf eigenem Grund und Boden der Stadt Heimsheim. Es ist mit geringem eigenem Aufwand umsetzbar. Die Trasse wird bisher bereits genutzt. Manko ist ein letztes kleines Wegstück und vielleicht ein paar kleine Verbesserungen, die uns innerhalb der städtischen Gesetzmäßigkeiten direkt und unter Nutzung bereits vorhandener Wege und Vermeidung weiterer Bodenverdichtung möglich wären. Genauer definiert sprechen wir von der Verbindung Grundweg-Schönbühl, bei den Radfahrern bekannt und befahren.

Um die leidige Geschichte des Radwegenetzes endlich zu einem gemeinnützigen Ende zu bringen, bitten wir um schnellstmögliche Umsetzung.

Die jetzigen Radfahrer würden sich sehr freuen und weitere potentielle Fahrer nach Abschluss der Verbindung ebenfalls nach sich ziehen.

Gaby Wulff (BfH)

Sabine Kiedaisch (BfH)

Dr. Petra Beermann (BfH)

Jürgen Gerhold (BfH)